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Ata da 9ª Reunião do Conselho Acadêmico
de Bambuí, realizada em 15/12/2020.

Aos quinze de dezembro de dois mil e vinte, às oito horas e dezoito minutos,
iniciou-se a reunião, via webconferência, do Conselho Acadêmico do Instituto
Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Minas Gerais(IFMG)
– Campus Bambuí na presença de: Rafael Bastos Teixeira - Presidente, Maria
Aparecida de Oliveira - representante titular da área de Administração e
Planejamento, Gabriel de Castro Jacques - representante titular da área de
Pesquisa, João Henrique Rodrigues e Glauco Vinício Chaves - representantes
titulares do corpo docente, Alda Maria Torres Campos - representante suplente
da área de Extensão, Nayara Penoni e Ivana Faria Mota - representantes
titulares do corpo técnico-administrativo, Jefferson Luiz Gomides
e Maria Gabriela Carvalho representantes titulares do corpo discente, Luciana
da Silva de Oliveira - representante titular da área de Ensino, Alexandre
Moura Giarola, Júlio César dos Santos e Rodrigo Caldeira Bagni Moura –
servidores convidados e Ana Carolina Costa Ribeiro de Oliveira - secretária.
Rafael iniciou a reunião lendo os itens de pauta, sendo o primeiro a aprovação dos
projetos pedagógicos de cursos (PPCs), o segundo apreciação do pedido de
afastamento de servidor e o último as considerações gerais do Presidente. Este
iniciou a reunião apresentando a representante discente Maria Gabriela e lhe
passou a palavra. Iniciando os itens de pauta o presidente relembrou sucintamente
o histórico do processo de aprovação dos novos cursos. Passou a palavra à
Luciana que resumiu sobre o histórico dos trabalhos e sugeriu iniciar pela
apreciação do curso de Educação Física, modalidade Licenciatura e passou a
palavra ao Rodrigo que agradeceu a oportunidade de apresentar a proposta.
Rodrigo explicou sobre o processo de construção da proposta junto aos núcleos,
direção geral e diretoria de ensino, e agradeceu o empenho de todos. Apresentou
a matriz construída bem como os desafios e benefícios da implantação deste curso
para o campus e para a comunidade externa. Ressaltou e agradeceu a
colaboração de todos que contribuíram com este projeto pedagógico. Luciana
complementou sobre a curricularização da extensão contemplada pela proposta.
Rafael parabenizou a Maria Aparecida e toda equipe pelo trabalho de captação e
gestão dos recursos. Passou a palavra à plenária. João iniciou a sua fala
parabenizando a equipe e elencou os pontos positivos da implementação deste
curso, perguntou sobre como ficaria a carga horária de aulas dos professores pós
implementação, em especial quando um professor precisar se ausentar por mais
tempo. Rodrigo respondeu que é uma preocupação da equipe e que a equipe
precisa ser aumentada para seis professores, o curso será noturno. Glauco
parabenizou a todos pela construção do PPC e externou a preocupação com vagas
de professores versus a carga horária dos mesmos já contemplada e sobre a
infraestrutura. Sugeriu que as atividades complementares tenham um
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"Coordenador". Rodrigo respondeu que a infraestrutura atual atende à proposta.
Júlio pontuou sobre a manutenção periódica dos espaços, inclusive academia.
Jefferson comentou sobre a ausência de pré-requisito de algumas disciplinas, e a
disciplina de Libras a carga horária  está baixa. Sobre a disciplina de educação
inclusiva e diversidade achou o referencial teórico insuficiente. E as outras
demandas de cursos do Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI) que não
estão sendo contempladas. Sobre o curso de Geografia Rafael respondeu que foi
uma deliberação do próprio núcleo para não dar a continuidade aos trabalhos
neste momento. Sobre mestrados e especializações passou a palavra ao Gabriel.
Este explicou sobre o andamento dos trabalhos. No que se refere ao mestrado em
Alimentos, a  apresentação de propostas para cursos novos (APCN) está em
atualização e será reenviada à Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de
Nível Superior (CAPES) através de um novo edital. Sobre as especializações,
algumas propostas já estão sendo trabalhadas internamente pelos núcleos. Rafael
ponderou que a possível liberação de vagas de docentes está atrelada à abertura
de cursos novos, dentre outros critérios. Rodrigo pontuou que de fato algumas
disciplinas não precisam de pré-requisitos e que são temas importantes a serem
trabalhados com vistas à formação humana. Júlio comentou que trabalhar temas
como a diversidade e inclusão deve ser feito em todas as disciplinas em todos os
cursos.  Luciana ponderou que a disciplina de Libras tem uma carga horária
padrão e mínima. Diversidade e inclusão deve ser discutida de forma transversal
em todos os cursos e que não é possível aprofundar, mas sim promover uma
discussão inicial. Maria Gabriela perguntou sobre o laboratório de anatomia.
Rodrigo e Júlio responderam que este laboratório deverá ser incrementado a partir
do  que já existe no curso de Ciências Biológicas. Nayara informou que
existem manequins de enfermagem com órgãos internos, disponíveis para serem
utilizados no curso. Rafael abriu para votação, curso aprovado por unanimidade. O
presidente passou a palavra ao professor Alexandre Giarola que explanou sobre a
proposta, as justificativas para abertura do curso Técnico em Eletromecânica,
modalidade Integrado ao Ensino Médio, os detalhes a nível de disciplinas e carga
horária dos professores constante no PPC. Após algumas considerações referentes
ao tema abordado na reunião do Conselho Acadêmico realizada em 27/05/2020,
sobre a disciplina Educação Financeira ou Manutenção II, Rafael encaminhou para
votação, aprovado pela maioria dos presentes, com um voto
contrário(representante João). Referente ao segundo item da pauta - pedido de
afastamento da servidora Elizabeth, Rafael passou a palavra à servidora Heloísa,
que ponderou sobre a comissão interna que analisa os pedidos dos servidores e
explicou sobre o tempo de ser cinco meses e não tres, uma vez que houve a
junção do tempo de licença para capacitação. Ivana perguntou se haverá um
edital de afastamento de técnicos administrativos em 2021 e Heloisa respondeu
positivamente. Rafael abriu para votação, aprovado pela maioria dos presentes. O
presidente agradeceu a presença de todos e comentou que o ano de 2020 foi um
ano com muita demanda para os colegiados do IFMG, e às dez horas e vinte
minutos encerrou a reunião. Nada mais havendo a tratar eu, Ana Carolina Costa
Ribeiro de Oliveira, lavro a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada
pelos presentes.
 
 

Bambuí, 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Luciana da Silva de Oliveira,
Representante Titular da Área de Ensino, em 15/12/2020, às 11:17,
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conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Joao Henrique Rodrigues,
Representante Titular do Corpo Docente, em 15/12/2020, às 11:17,
conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Nayara Penoni, Representante
Titular do Corpo Técnico-Administrativo, em 15/12/2020, às 11:19,
conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Rafael Bastos Teixeira,
Presidente do Conselho Acadêmico, em 15/12/2020, às 11:23, conforme
art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Gabriel de Castro Jacques,
Representante Titular da Área de Pesquisa, em 15/12/2020, às 11:28,
conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Alda Maria Torres Campos,
Representante Suplente da Área de Extensão, em 15/12/2020, às
11:34, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Glauco Vinicio Chaves,
Representante Titular do Corpo Docente, em 15/12/2020, às 13:08,
conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Ivana Faria Mota,
Representante Titular do Corpo Técnico-Administrativo, em
15/12/2020, às 20:56, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Maria Aparecida de Oliveira,
Representante Titular da Área de Administração e Planejamento, em
16/12/2020, às 14:19, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Ana Carolina Costa Ribeiro de
Oliveira, Secretário(a) do Conselho Acadêmico, em 16/12/2020, às
14:25, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por JEFFERSON LUIZ GOMIDES,
Usuário Externo, em 16/12/2020, às 14:33, conforme art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Maria Gabriela Carvalho,
Usuário Externo, em 17/12/2020, às 08:52, conforme art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site
https://sei.ifmg.edu.br/consultadocs informando o código verificador
0713453 e o código CRC 55DDD826.
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